

BOLETIN DE ANUNCIOS

DE

D. RAMON GARCIA CAMACHO,

PASEO DEL PRÍNCIPE, ESQUINA A LA CALLE DE LA GLORIETA, ALMERIA.

Se publica el 1.º y 15 de cada mes.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En toda España. . . 12 rs. trimestre. Un año 40 rs.
 Ultramar. 36 rs. semestre. Un año 64 rs.
 Extranjero. 40 rs. semestre. Un año 72 rs.

También se ofrece á partido al 50 por 100 y á perpetuidad y reintegrables los gastos que el partidario haga de los primeros productos que se obtengan de la mina nombrada MARGARITA, situada en el paraje de las Herrerías, término de Cuevas; linda con *El Aguila Imperial, La Oveja, La Palma* y otras.

Los que deseen hacer proposiciones pueden acercarse por este *centro general de negocios*, y se les facilitarán cuantos datos y antecedentes necesiten.

En el almacén de D. Ramon Ledesma, calle de Arraez, núm. 5, además del surtido de hierro ordinario, se encuentran de venta los géneros siguientes, en cuyos precios ha hecho una notable rebaja.

Rejas de arar de una sola pieza.

Pletina basta para calzarlas.

Herraje de todas clases y clavo para el mismo.

Alfangias de Portugal de 5 y 5 media varas largo.

Sal de todas clases.

Harinas de id.

De estos mismos artículos hay depósito en el *Marchal de Dos Fuentes*, situado un cuarto de legua mas abajo del pueblo de Tabernas.

Se ofrece á partido la mina «El Hallazgo», situada en el barranco del Pollo, término de Huerca. Está demarcada sin oposicion, y tiene abiertos sobre cien metros de galería, de vara y media de anchura y una y tres cuartas de alto, habiendo cortado á los 40 metros una quebrada con indicaciones de mineral y á los 55 un cajón, con las cenizas y terrenos en que se han presentado los metales en las demas minas de las Víboras.

Los que deseen hacer proposiciones, pueden esentarlas casa del Presidente D. Ramon Le-

desma, calle de Arraez, núm. 5, donde se les facilitarán las demas noticias que necesiten y persona que les acompañe, para reconocer la mina caso necesario.

Dos minas de plomo muy abundantes: una de ellas se situa á 8 leguas de Mérida y la otra de 8 á 9 leguas del ferro-carril en construcción de Malpartida; su ley es muy abundante y explotan ambas un filón de 3 cuartas de ancho, el que vá en aumento, vendiéndose en el terreno de 64 á 68 rs. quintal.

Se vende también un registro de mina completo nombrado El Hereje, situado en el paraje llamado Haza Blanca, término de Huerca; linda N. la mina San Valentin P. Las Araces, L. Primero de Febrero y S. San Sebastian. Esta mina tiene título de propiedad y dada la posesion de ella.

Se vende media accion de mina en la denominada «Virgen de Monserrat», situada en término de Nijar. Sus labores consisten en un pozo como de unos 50 á 60 metros; además de otros varios, de los cuales se han extraido aglomeracion de tierras metalíferas, y se tiene parada porque se está esperando el título de propiedad, pero segun creéneas está ya en poder del registrador, cuya mina segun informes del Sr. Ingeniero, ofrece un gran porvenir, por encontrarse en medio de las que están en gran productos. Se vende por circunstancias especiales en la exigua cantidad de 200 rs.

ALMERIA

Imprenta de la Viuda de Cordero.